



Queridos y queridas estudiantes de IV medio Generación 2025:

Están cerrando una etapa muy importante de sus vidas. Ya conocen sus resultados de la PAES, y con ellos llegan diversas emociones, expectativas, y también desafíos.

Queremos, en primer lugar, felicitar a quienes obtuvieron excelentes puntajes y hoy ven más cerca la posibilidad de postular a las carreras que sueñan. Estos resultados no son fruto del azar, sino del esfuerzo constante, la perseverancia y el compromiso que demostraron durante todos estos años con su formación, con ustedes mismos y con su futuro. Siéntanse orgullosos y orgullosas del camino recorrido.

Al mismo tiempo, queremos dirigir unas palabras especiales a quienes sienten que los resultados no reflejan todo lo que esperaban. Un puntaje no define quiénes son ni hasta dónde pueden llegar. La vida está llena de caminos alternativos, segundas oportunidades y aprendizajes que fortalecen. La resiliencia, la capacidad de levantarse y seguir adelante, es una de las habilidades más valiosas que pueden desarrollar, y hoy es un momento para ponerla en práctica.

Los animamos a no renunciar a sus metas ni a sus sueños, a informarse, buscar opciones, confiar en sus capacidades y seguir luchando por aquello que desean construir. Cada experiencia, incluso las más difíciles, aporta crecimiento y sentido.

Nada de este camino se recorre en solitario. Reconocemos y agradecemos profundamente el apoyo permanente de sus familias, quienes los han acompañado, alentado y sostenido en cada etapa, así como el compromiso del colegio y sus docentes, que han trabajado con dedicación para guiarlos, orientarlos y entregarles herramientas para enfrentar este desafío y los que vendrán.

Como comunidad educativa, nos sentimos profundamente orgullosos de cada uno y cada una de ustedes. Les deseamos un futuro lleno de aprendizajes, desafíos y logros, y que enfrenten esta nueva etapa con esperanza, responsabilidad y confianza en sí mismos.

¡Mucho éxito en todo lo que venga!